
第 11 回厚生文教常任委員会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和３年９月 15 日（水曜）     午後３時００分 開会 

 休憩 15:13-14 

午後３時２０分 閉会 

休憩時間： ０時間１分 会議時間：１９分 

会 議 場 所 役場３階 委員会室 

出席委員  

氏   名 

委員長  渡辺洋一郎 委 員 堀 切  忠  

副委員長 黒田 栄継 委 員 橋本 和仁  

委 員  常通 直人   

委 員  柴田 正博   

委 員  正村紀美子 議 長 早 苗  豊  

説明員 

健康福祉課長 大野 邦彦   

同課長補佐 久保 禎巳   

保健推進係長 吉川 泰子   

     

    

参考人    

欠 席 委 員 

氏   名 

委 員  西尾 一則   

   

事務局職員 事務局長 安田 敦史 総務係主査 上田瑞紀  

『会議に付した事件と会議結果など』 

 

１ 開 会 

  委員長が開会を告げ、西尾委員から遅参（欠席）の申し出があった旨説明があり、事

務局から本日の委員会の日程を説明する。 

 

２ 議 件 

（１）調査事項 

 ア 新型コロナウイルスワクチン接種の進捗状況について  資料 1 

 ・委員長：担当課の説明を求める。 

 ・健康福祉課長：９月１３日時点の状況について課長補佐から説明する。 

 ・課長補佐：資料説明（８月２０日の委員会説明以降の「接種対象者」「接種体制」「接

種状況」「スケジュール」の説明）  

 ・委員長：質疑はないか？ 

・常通委員：9月 10日から 12歳以上の予約が開始された。受付状況及び予約手続きの

混乱等はないか？ 

・課長：接種を開始した高齢者予約の５月以降、これまで様々な課題や戸惑いがあり、

その対応実績も踏まえた結果、今日では大きな混乱なく進んでいる。  



・橋本委員：これまでの重篤な副反応の実績は？ 

・課長：発熱、倦怠感等の症状は多く、それよりも長い時間となる健康観察の事案も散

在する。ただし、国まで報告するような重篤な事案はない。 

・堀切委員：若年層の予約状況は？ 

・課長：予約開始の９月 10日には、それ相応の反応があったが、その後は、落ち着い

ている。これは（中高生の生活時間と必ずしも一致しない）接種時間や曜日の関係も

あるかと分析している。 

・常通委員：本町の接種完了想定時期は？ 

・課長：接種対象者の約 8割相当のワクチン確保が 10月末。ゆえに、その頃が８割の

接種完了実績となる。今後の若年層への接種の進捗を想定すると、その後は、若干緩

やかな実績となることも見通している。 

・委員長：他に質疑はないか？ 

 ・（質疑なし） 

 ・委員長：以上で調査事項「ア」を終了する。 

 

・委員長：自由討議について諮る。いかがか？ 

・（意見なし） 

 ・委員長：今件は今後も継続調査をしていく。 

・（意見なし） 

・委員長：以上で自由討議を終了する。 

 

 

３ その他 

（１）次回委員会の開催日程について 

正副一任とする。 

 

（２）その他 

・黒田副委員長：今年度の委員会抽出事業について整理した資料を説明。この資料に基

づいて、委員各位が調査希望する事項等必要事項を記載し、返送いただきたい。メー

ルでも送付するので、９月 22日までに副委員長あてにお願いしたい。 

・委員長：質疑はないか？ 

・（質疑なし） 

・委員長：副委員長説明のとおり、期日までに資料提出をお願いする。 

 

・委員長：９月定例会議の振り返りを今月末までに提出願いたい。 

・委員長：他に「その他」はないか？ 

・（議長・事務局なし） 

 

以上をもって、厚生文教常任委員会を終了する。 

 



傍 聴 者 数 一般者 ０名 報道関係者 １名 議 員 ０ 合計 １名 

  

令和３年９月１５日 

厚生文教常任委員会委員長 渡辺 洋一郎 

 

 


